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Wir haben eine Regierung. Die ist mächtig und darf machen,
was sie will. Die macht auch Klimapolitik. Klimapolitik ist
aber schlecht, weil sie uns schadet. Das müssen wir den
Männern und Frauen in der Regierung sagen. Wir sagen das in
einfacher Sprache, damit sie uns verstehen.

1.

Die Autos auf der Straße und die Fabriken machen viel böses
Gas. Das kann man nicht sehen und nicht riechen. Es ist
anders als Dampf und Rauch, der aus dem Schornstein kommt.
Das Gas ist schuld, dass es auf der Welt immer wärmer wird.
Bald wird es so warm, dass wir alle sterben müssen. Das
haben Männer in Amerika gesagt. Deswegen dürfen wir kein Gas
mehr machen, oder nur noch ganz wenig.

2.

Der Strom für unsere Fernseher und Lampen kommt aus einer
Fabrik. Da wird Strom aus Kohle gemacht. Dabei entsteht viel
böses  Gas.  Darum  haben  die  Leute  in  der  Regierung  das
verboten. Die haben auch andere Kraftwerke verboten, die
kein böses Gas machen. Das sind die Anton Kraftwerke, oder
so. Die sind auch böse. Die sind so schlimm, dass man sie
kaputt gemacht hat. Die Männer, denen die gehört haben,
kriegen dafür viel Geld, damit sie nicht traurig sind.

Unser Strom kommt jetzt aus Windmühlen. Die drehen eine
elektrische Maschine, die den Strom macht. Die Windmühlen
machen kein böses Gas. Das ist gut. Aber manchmal gibt es
keinen Wind. Das ist nicht gut. Man kann auch Strom aus
Sonnenschein  machen.  Dazu  werden  auf  die  Felder  viele
schwarze Platten gelegt. Auch die machen Strom ohne böses
Gas. Aber wenn Wolken da sind und nachts bringen sie nichts.

Woher kommt der Strom dann? Dann wird uns Strom von fremden
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Ländern in elektrischen Kabeln geschickt. Dafür müssen wir
viel Geld bezahlen. Manchmal schalten wir auch wieder ein
altes Kraftwerk ein. Das verbrennt Kohle und macht wieder
böses Gas. Das wollten wir doch nicht.

Wir haben in Deutschland große Fabriken, in denen Autos oder
andere Sachen gemacht werden. Da sind ganz große Maschinen,
die ganz viel Strom brauchen. Für den muss der Mann, dem die
Fabrik gehört, ganz viel Geld bezahlen. Manchmal hat er dann
kein Geld mehr für die Arbeiter. Dann geht er pleite. Das
ist nicht gut, weil die Arbeiter dann keine Arbeit mehr
haben.

Das haben aber Leute in der Regierung nicht verstanden.

3.

Das  böse  Gas,  das  andere  Länder  ausstoßen,  die  100.000
Kilometer  weg  sind,  schadet  uns  genauso.  Das  haben  die
Männer in Amerika so gesagt. Wenn die Chinesen viel Gas
machen, dann wird es auch bei uns heiß. Dann müssen wir
sterben, trotzdem sich bei uns die Leute auf die Straße
kleben. In Indien wird auch viel Kohle verbrannt. Weil da so
viele Leute sind. Und die sind ganz arm und kümmern sich
nicht um das böse Gas. Die sind froh, wenn sie zu essen
haben.

Die Inder und Chinesen machen tausendmal mehr Gas als wir.
Und  es  gibt  Leute  die  rechnen  aus,  dass  wir  mit  den
Windmühlen gar kein böses Gas einsparen! Die sagen, wir
würden genauso viel Gas machen, wie früher, als es noch kein
Klima gab. Obwohl, wegen der Inder und Chinesen ist das auch
egal. Aber leiden müssen wir trotzdem, weil alles so teuer
wird.

4.

Warum  macht  Ihr  von  der  Regierung  das  so?  Die  schöne
Landschaft  stellt  ihr  mit  riesigen  Windrädern  voll.  Die
Äcker liegen voller schwarzer Platten. Und dem Klima hilft
das rein garnichts. Der Strom und überhaupt alles ist viel
zu teuer. Die Geschäftsleute sagen, dass es der Wirtschaft
schlecht geht. Wisst ihr eigentlich, was Ihr da tut? Früher,



als ihr noch nicht an der Macht wart, da war alles besser.
Da ging es uns allen gut. Da waren die Leute auch noch
fröhlich. Aber heute sind alle misstrauisch und doof.

Was soll das alles? Seid ihr dumm oder böse, oder beides?

Dieser Artikel erscheint auch im Blog des Autors Think-
Again.  Der  Bestseller  Grün  und  Dumm,  und  andere  seiner
Bücher, sind bei Amazon erhältlich.
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